



La FREDON Occitanie est un organisme au service de la santé des végétaux et de la protection de l'environnement. Elle regroupe des experts en botanique, phytopathologie, agronomie et environnement.

La FREDON Occitanie met au profit des détenteurs de végétaux (agriculteurs, collectivités et particuliers) et des services publics (DRAAF, DREAL, ARS) son savoir-faire, afin de gérer la prévention, la surveillance et la lutte contre les dangers sanitaires (ravageurs et pathogènes). Elle agit aussi dans un objectif de réduction de l'utilisation des produits phytosanitaires.

Le village de Lauraguel vient de se voir attribuer par la FREDON Occitanie le label de « Terre Saine », plus haut niveau possible dans le respect de l'environnement. Un plan d'amélioration des pratiques phytosanitaires et horticoles avait été élaboré en effet il y a plusieurs mois. La commune qui a adhéré à la charte régionale « zéro phyto », a pris la décision, il y a plus de deux ans, de ne plus utiliser de produits phytosanitaires (désherbants et autres produits chimiques) dans aucun espace public.

C'est à LUNEL, dans le département voisin de l'Hérault, que s'est déroulée jeudi 29 novembre

2018 la 4ème cérémonie de remise des labels « zéro phyto ». Le Maire de Lauraguel a reçu à cette occasion le diplôme 2018 décerné à notre collectivité pour avoir atteint le niveau « terre saine ». Rappelons qu'il existe, avant celui de terre saine, deux autres niveaux symbolisés par deux ou trois grenouilles, autres labels décernés aux communes faisant l'effort de tendre vers le zéro phyto.

Un panneau vert attestant du label « terre saine » sera placé prochainement aux entrées du village.